

CHÂTEAUNEUF-DE-VERNOUX

Première sortie de Castelvive à la découverte des châteaux

13/02/14
D.2.



→ Pour la première sortie de l'année, dimanche, ils ont été nombreux à répondre à l'appel lancé par Françoise Rostain, présidente de l'association "Castelvive." Après la découverte du vieux village de Châteauneuf-de-Vernoux, les marcheurs ont pu visiter la chapelle de Chabret. Les randonneurs se sont ensuite dirigés vers le château des Faugs avant de finir au château de Périer. Prochaine animation hivernale de l'association samedi avec une soirée crêpes ouverte à tous.